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福祉用具の学習会に参加して 

名前：髙橋鈴音 

【感想】 

今回マルベリーさんから福祉用具の講義や実際に取り扱っている福祉用具

を体験させてもらい、現在当院で使用している福祉用具との比較もできまし

た。私は言語聴覚士として働いているため福祉用具というと自助食器など食

事に関する道具に触れる機会が多いです。福祉用具はお店で売っているもの

と比較しても高いというイメージがあり、患者さんやご家族に代替案を提示

することもありました。 

しかし、道具によっては比較的安く購入できるものもあり、これからは患

者さん・ご家族が快適に生活できる選択肢としても福祉用具の提案も積極的

にしていきたいと思います。 

 


